

DE L'AGGLOMÉRATION AU GRÉSIVAUDAN

AGENDA

MEYLAN

→ **AUJOURD'HUI**
"Réduire nos déchets ménagers"
Atelier. À 18 h. À la salle audiovisuelle Mi-Plaine, au 12 bis, rue des Aiguinards. L'association Ecologie et citoyenneté : ☎04 76 90 55 86.

Exposition
"Origine" de Monique Deyres. Dans la galerie "De l'autre côté". Tous les jours sauf le mardi. Jusqu'au lundi 3 avril. Au musée Hébert. ☎04 76 42 97 35.

Conte
"Les Pimbèches et les vauriens" ou l'histoire d'une guerre des boutons entre garçons et filles sous le général De Gaulle. Tout public à partir de 6 ans. À 17 h. À la bibliothèque Mi-Plaine Simone-Lagrange. ☎04 76 90 71 26.

→ **DEMAIN**
Fête des lanternes
Lire ci-contre. Une organisation du comité de jumelage, en collaboration avec les collèges, les écoles de Meylan et de Montbonnot, et les élèves de l'école de musique et leurs professeurs. Venez avec votre lanterne, pour participer au défilé en musique. À 18 h. Sur le parvis de la maison de la musique, au 4 avenue du Granier. Ville de Meylan : ☎04 76 41 59 00.

→ **DIMANCHE 13 NOVEMBRE**
BMX : Coupe des lacs
Cinquième manche de la course. Les essais libres se déroulent la veille à 16 h. Sur la piste de l'île d'Amour. Club des BMX Granobla : ☎06 95 51 23 39.

→ **LUNDI 14 NOVEMBRE**
Conseil municipal
À 18 h 30. À la mairie, Ville de Meylan : ☎04 76 41 59 00.

Conférence "L'armée d'orient"
Par le colonel honoraire Jacques Lafourcade à la maison de la musique, au 4 avenue du Granier. Ville de Meylan : ☎04 76 41 59 00.

→ **MARDI 15 NOVEMBRE**
Spectacle : "Fenêtres"
De Mathurin Bolze, avec Karim Messaoudi. Mardi 15 novembre et mercredi 16 novembre. Au 24, rue des Aiguinards. L'Hexagone : ☎04 76 90 00 45.

Conférence sur Kandinsky
Animée par Marie-Josée Bourriot-Froment. Ouverte à tous, adhérents et non-adhérents d'Acacia. Inscription au bureau d'Acacia ou sur place. À 14 h 15. Dans la salle audiovisuelle de Mi-Plaine. Association Acacia : ☎04 76 88 80 51.

MEYLAN

→ **MERCREDI 16 NOVEMBRE**
Anniversaire de Pré-Blanc
La résidence pour personnes âgées fête ses 40 ans. Ville de Meylan : ☎04 76 41 59 00.

LA TRONCHE

→ **AUJOURD'HUI**
Le temps des p'tits loups
Lectures à voix haute à 16 h 30 pour les enfants de moins de 3 ans et à 17 h pour les plus grands. Bibliothèque Le Verbe être : ☎04 76 03 27 74.

→ **VENREDI 11 NOVEMBRE**
Cérémonie du 11-Novembre
À 12 h. Place de l'Église. Ville de La Tronche : ☎04 76 63 77 00.

→ **SAMEDI 12 NOVEMBRE**
Inscription à la bourse aux joues
La bourse a lieu samedi 3 décembre. Les enfants tronchois, de 4 à 16 ans sont invités à faire leur vide-greniers. Le bulletin d'inscription est à déposer auprès des commerçants du centre commercial Doyeur-Gosse. Téléchargeable sur le site de la Ville dès le 10 novembre. Tous les jours. Jusqu'au samedi 26 novembre. Ville de La Tronche : ☎04 76 63 77 00.

→ **VENREDI 13 NOVEMBRE**
"Le Tartuffe"
Mise en scène de Jean-Vincent Buis à 20 h 30. Participation libre. Au 74, Grande-Rue. La Falencière : ☎04 76 63 77 49.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

→ **DIMANCHE 20 NOVEMBRE**
Concert
De la chorale Ma non troppo. Entrée payante. À 17 h 30. À l'église Notre-Dame du Rosaire. Chorale Ma non troppo : ☎07 81 73 06 84.

MEYLAN

La première rencontre "Montagne partagée" au Centre théologique

Le Centre théologique de Meylan (CTM) a accueilli, samedi, un public nombreux venu de toute la France, à l'occasion de la première rencontre "Montagne partagée".

La pratique de la montagne avec des personnes en situation de pauvreté riche de sens, selon les organisateurs (l'association B2-4000 Solidaires, ATD Quart Monde, le Centre spirituel Saint-Hugues). Cette rencontre est forte pour tous les protagonistes et chacun revient grand de ces excursions en montagne. Des jeunes de Marseille et de ses banlieues, des migrants sans domicile fixe, etc., ont témoigné de la force de cette expérience qui leur a donné un nouvel horizon et les a ouverts sur le monde.

Jasmine de Marseille a témoigné : « Je suis allée à Serre Chevalier. C'était très dur. Après tous ces efforts pour aller aux différents refuges, on était très fiers de nous. C'est sûr que je referai encore et encore cette épreuve ! »

Aboubacary, un garçon originaire du Mali, vivant en France depuis trois ans, a dormi dans la rue pendant de longs mois avant d'être accueilli par l'association

humanitaire Le Rocher. Il a expliqué : « En montagne, j'ai cru mourir dans les montagnes, à l'arrivée dans les refuges, je voulais rester là, ne plus bouger. Le refuge était mon fief. »

Une expérience riche en apprentissages

Les guides de haute montagne qui leur ont accompagnés, qui leur ont fourni le matériel de randonnée et de cordée et qui les ont initiés, ont été eux-mêmes émus par tout ce qu'ils ont appris au contact de ces jeunes. Hugues Chardonnet, fondateur de B2-4000 Solidaires, a admis : « Ça m'a montré une autre facette de moi-même que je ne connaissais pas. »

Selon les organisateurs, découvrir la montagne, c'est atteindre un sommet dans sa vie. Tous sont conscients de la nécessité également de vivre des temps de loisirs. « C'est pourquoi nous agissons pour le droit au loisir pour tous, un droit fondamental. Rien n'est trop beau pour les personnes vivant dans la précarité et il faut combattre dans notre société cette exclusion dont ces personnes sont victimes. »

J.S.

LA PHRASE

« Cette expérience m'a donné du courage, elle m'a fait oublier beaucoup de choses et d'événements tristes qui se sont déroulés dans ma vie. »

Aboubacary, dit "Bou", jeune malien



Près de 200 personnes ont assisté aux conférences, toute la journée, pour aborder les thématiques de la solidarité et de l'accès au sport et à la montagne.



Jasmine (à gauche), originaire des quartiers nord de Marseille, a aussi pris la parole pour raconter ses souvenirs : la randonnée et la cascade de glace étaient « fatigantes, mais juste magiques ». À droite : Une trentaine de bénéficiaires, venus de tout l'hexagone, ont rejoint Meylan pour s'exprimer et encourager l'initiative solidaire en montagne.



LOCALE EXPRESS

MEYLAN

Le club de marche du CCAS en action lundi



→ Les marcheurs de lundi du centre communal d'action sociale (CCAS) – des marcheuses en l'occurrence – se sont réunis vers 14 heures. La dizaine de motivées et leur animatrice se sont rendues au parc Paul-Mistral en bus pour faire le retour en marchant en longeant l'Sère. Une petite boucle qui fait du bien. Un deuxième groupe s'est retrouvé mardi.

LE SAPPEY-EN-CHARTREUSE

Hommage, ce 11-Novembre

→ Le conseil municipal invite la population à la cérémonie commémorative du 11-Novembre-1918, au monument aux morts, place de l'Église, vendredi 11 novembre à 11 heures. Un vin d'honneur sera offert à l'issue de la cérémonie.

POUR JOINDRE NOS CORRESPONDANTS

MEYLAN, LA TRONCHE ET CORENC : Jean Sarfati : 06 36 55 09 50 jeansarfati@gmail.com
Sylvette Mathieu : 06 81 13 17 40 ; mathieu.sylvette@wanadoo.fr
Mireille Favre : 06 18 34 13 66 saurinfavre@sfr.fr
LE SAPPEY-EN-CHARTREUSE ET CORENC : Nathalie Ujfaludszky, nathalie854@yahoo.fr ; 06 74 81 58 44.
SARCENAS : Anne Descoubès, la-guille@orange.fr ; 06 09 15 65 20.

Représentations de l'école de musique les 10 et 11 novembre



Le groupe des jeunes musiciens français et allemands ayant participé à l'échange, avec leurs responsables, réunis à Planegg.

Les jeunes musiciens de l'Harmonie Bo.Per.Cul de l'Espace musical Gaston-Baudry (EMGB) viennent de rentrer tout juste d'un séjour en Bavière, réalisé grâce au Conseil départemental de l'Isère et à l'office franco-allemand pour la jeunesse.

Ils se sont rendus dans la ville jumelée avec Meylan, Planegg, où la musique a, une nouvelle fois, attiré de nombreux spectateurs lors de leur prestation avec l'orchestre d'accordéon Funfasten de Planegg-Krailling. Les deux formations, menées par Jean-Jacques Stoll

et Günter Klauber, ont donné, le dernier dimanche d'octobre, un concert commun sur des rythmes endiablés de tango et de musiques de films. Cette rencontre humaine et musicale a permis à tous les participants, français et allemands, de passer de beaux

moments riches en émotions. L'aventure continuera, pendant le week-end de la Pentecôte, en 2017, lors de la réception des musiciens allemands pour les festivités prévues par le comité de jumelage de Meylan. En attendant ce moment,

les différents orchestres de l'EMGB participeront à la fête des lanternes et aux commémorations des 10 et 11 novembre prochains. Dès maintenant, ils donnent rendez-vous au public le 17 décembre, pour leur concert de gala à l'Hexagone.

LE SAPPEY-EN-CHARTREUSE

Réouverture prochaine du bureau de tabac du village

Après de longs mois sans abrutiste, les Sappeyardis vont bientôt voir les anciens locaux du tabac-presserie du village réinvestis par une nouvelle gérante, Ghislaine Rey. Les habitants vont ainsi pouvoir compter une nouvelle enseigne parmi leurs commerces.

produits de nombreux artisans de Chartreuse, confie Ghislaine Rey. Laine, cuir, tissu, verre, fer, broderie, phytothérapie, aromathérapie, cosmétiques bio, huiles... auront tous leur place ici. Mon but est de mettre en valeur l'artisanat local. »

Même l'agencement du bureau de tabac, avec ses caisses en bois de Chartreuse conçues à Quaix-en-Chartreuse, est réalisé dans le même objectif de valoriser ce qui est fabriqué à l'échelon local.

Ghislaine est native de Chartreuse et réside à Quaix-en-Chartreuse depuis son enfance. Après l'obtention d'un BTS action commerciale, elle a travaillé dans la vente puis a décidé

de faire une pause pour élever ses enfants. « J'aime la vente et donc j'ai décidé de reprendre ce projet de bureau de tabac dont la mairie a racheté le fonds de commerce. Je serais en location-gérance ici et mon but est de faire perdurer la vie de village. »

Nathalie Ujfaludszky

Site internet : www.sappey-tourisme.com

Ghislaine Rey, la gérante de l'enseigne, pose au milieu des caisses en bois qui tiendront le rôle de comptoir et d'étagères dans le nouveau bureau de tabac du village. ▶

